

ULTIMAS NOTICIAS

# Sublevación en la Fuerza Aérea Argentina

## Elementos Derechistas Capturaron al Comandante

**BUENOS AIRES, 18 de diciembre. (AP)**—El comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier Héctor Luis Fautario, fue hoy detenido por efectivos sublevados de la aeronáutica, aparentemente en conexión con problemas internos del arma, dijeron fuentes militares responsables.

Fautario fue aprehendido cuando se disponía a viajar a Córdoba para asistir a una ceremonia militar. Su avión fue rodeado por soldados armados en el sector militar del aeropuerto de Buenos Aires, dentro del perímetro de la ciudad, junto al Río de la Plata. Junto con él —dijeron las fuentes— fueron detenidos otros dos brigadieres, uno de los cuales sería Roberto Bortot. Fueron luego trasladados a una base de la Fuerza Aérea en la provincia de Entre Ríos.

La agencia Noticias Argentinas informó que el aeroparque metropolitano seguía operando, pero sólo para el despegue de aviones. Los vuelos regulares que llegaban eran desviados al aeropuerto internacional de Ezeiza, a 35 kilómetros al sur. Tanto en el ejército como en la marina de guerra la situación era de total normalidad.

### PUEDEN SER QUE TENGA MOVILES POLITICOS

La junta de brigadieres de la aeronáutica se reunió cerca de las 9 de la mañana para considerar la situación.

El problema, aparentemente, se originó en el proceso de ascensos y pases dentro de la fuerza aérea, que se realizan a fin de año. Pero fuentes locales dijeron que podría tener también connotaciones políticas, dada la filiación derechista del grupo rebelado contra Fautario.

El ministro de Defensa, Tomás Vottero, se reunió cerca del mediodía con el jefe de estado mayor del ejército, general Roberto Viola y con el comandante de la marina, almirante Emilio Massera, para evaluar la situación. El comandante del ejército, general Jorge Videla, está en Venezuela donde asiste a una reunión militar americana.

Versiones de que habrían surgido problemas en guarniciones militares comandadas por oficiales derechistas fueron desmentidas por voceros del ejército.

El conflicto en la fuerza aérea ocurre menos de 24 horas después del anuncio de la presidenta Isabel Perón, de que se había convocado a elecciones generales para el 17 de octubre de 1976. Aparentemente la convocatoria electoral no satisface a algunos sectores derechistas civiles y militares, estos últimos minoritarios dentro de las fuerzas armadas.

### EL EJERCITO APLICARA LA PENA DE MUERTE

La pena de muerte en la Argentina está en vigencia y será aplicada, según el código de justicia militar, afirmó en Córdoba el general Luciano Benjamín Menéndez, comandante del tercer cuerpo de ejército, con asiento en esta ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

La afirmación del alto jefe militar fue efectuada durante una reunión con los periodistas locales, que tuvo el carácter de "charla informativa", y en la que se consideró especialmente la lucha antisubversiva.

El tercer cuerpo del ejército asumió la dirección de la

acción antisubversiva en diez provincias entre ellas la de Tucumán, donde fuerzas del ejército están combatiendo desde febrero pasado, focos guerrilleros.

En su exposición el general Menéndez informó de las bajas producidas en ambos bandos. Las fuerzas de seguridad, dijo, han sufrido 35 bajas entre las cuales siete oficiales, seis suboficiales, 15 soldados y siete gendarmes.

Los grupos subversivos tuvieron un total de 690 bajas entre muertos y detenidos, pero no aclaró cuántos fueron unos y otros.

### DESAPARECIO UN PERIODISTA ARGENTINO

La desaparición del periodista Luis Sabini Fernández, coordinador gráfico de la revista "Crisis", fue denunciada en Buenos Aires por el director ejecutivo de esa publicación, Federico Vogelius.

Según Vogelius, la policía le informó que Fernández no se encuentra detenido.

La asociación de periodistas de Buenos Aires, entidad que agrupa a la mayoría de los trabajadores de prensa del país, emitió un comunicado dando cuenta de esa desaparición y repudia, además "la escalada de violencia desatada contra el gremio de prensa".

En días pasados se denunció la amenaza de muerte y el "intento de secuestro" del periodista Bernardo Borenholtz, redactor del diario "Mayoría" peronista nacionalista.

Ultimamente otros tres periodistas, del diario independiente "La Opinión" recibie-